



02.09.2018 - Trainerlose Niederlage zur Saisoneroöffnung der Damen

Den Anfang machten am Sonntag 13:30 Uhr die Damen der Zunft.

Ohne Trainer auf der Bank starteten die Dippser Mädels gegen einen bisher unbekanntes Gegner, die Damen des SHV Oschatz, in die neue Saison.

Bereits in den Anfangsminuten zeigten sich die Oschatzer Damen angriffslustig und zogen den Dippser Mädels mit einer stabilen Abwehrleistung den Zahn. Nach einer guten viertel Stunde stand es dann dementsprechend 4:9.

Als der neutrale Zuschauer dachte, jetzt haben sich die Dippser Damen gefangen, irrte er jedoch. Nach einer 10-minütigen Phase der Gleichwertigkeit, legten die Gäste nochmal eine Schippe drauf und zogen bis zum Pausenpfeiff auf 6:14 davon. Angesichts der Probleme im Angriff der Dippser war dies schon ein sehr komfortabler Vorsprung.

Doch wer jetzt dachte, dass die Oschatzer Damen einen Gang zurückschalten, der irrte abermals gewaltig. Gegen immer stärker aufspielende Gäste wurde der Rückstand für Dippss immer größer und größer. Nach 45 Minuten stand es bereits 8:20. Zwar waren die Oschatzer Damen an diesem Tag spielerisch überlegen, dennoch fiel der Rückstand mittlerweile zu hoch aus und wuchs auch noch etwas an bis zum Endstand von 11:24.

Fazit: Auch wenn die Niederlage am Ende schon sehr deutlich ist (vielleicht auch etwas zu hoch), kann man auf diese Niederlage aufbauen. Gegen stark aufspielende Oschatzer Damen werden noch einige in der Liga ihre Probleme bekommen.

Jetzt heißt es Ärmel hochkrempeln, die spielfreien Wochenenden nutzen und im Training an der Nachlässigkeit im Angriff arbeiten.

